

Wenn der Fake zur Wahrheit wird

Der fakeste Podcast der Welt

Episode 4

In der vierten Episode unseres Podcasts sprechen Nicolas Kerbl, Florian Huber und Christoph Sandner über den Fall des Journalisten Richard Gutjahr über den vor ca. 2 Jahren etliche Verschwörungstheorien kursierten. Darin wurde behauptet, dass die Terroranschläge in Nizza und München inszeniert gewesen seien und er in dieser Inszenierung eine tragende Rolle spielte. Außerdem sprechen wir in unserer Folge über das Phänomen „Shitstorm“ allgemein, über Clickbaits uvm. Hört unbedingt rein, sonst verpasst ihr spannende Diskussionen und Geschichten.

[Talk von Richard Gutjahr zu seinen Erlebnissen auf der re:publica 2018:](#)

https://youtu.be/MXc02u_e5bE

Links:

<https://www.heise.de/newsticker/meldung/Richard-Gutjahr-und-sein-endloser-Kampf-gegen-den-Shi-t-Tsunami-4004003.html>

<http://www.spiegel.de/netzwelt/web/angela-merkel-ein-selfie-mit-folgen-hallo-facebook-dieser-man-n-ist-kein-terrorist-a-1130400.html>

In the fourth episode of our Podcast, Nicolas Kerbl, Florian Huber and Christoph Sandner speak about the case of Richard Gutjahr, a German journalist who became the victim of numerous conspiracy theories, alleging that the terror attacks in Nice and Munich were staged and that he played a crucial role in this. Furthermore we shed a light on the phenomenon of „shitstorms“ in general, and amongst others also talk about Clickbaiting. Listen to our podcast and follow exciting discussions and stories.

[Talk held by Richard Gutjahr during the German festival re:publica 2018:](#)

https://youtu.be/MXc02u_e5bE

Links:

<https://www.heise.de/newsticker/meldung/Richard-Gutjahr-und-sein-endloser-Kampf-gegen-den-Shi-t-Tsunami-4004003.html>

<http://www.spiegel.de/netzwelt/web/angela-merkel-ein-selfie-mit-folgen-hallo-facebook-dieser-man-n-ist-kein-terrorist-a-1130400.html>